

Kreis Unna

Schüler-Online freigeschaltet

[15.02.2012] Im Kreis Unna ist die Plattform Schüler-Online gestartet. Schüler können sich darüber für eine weiterführende Schule anmelden. Zudem erfüllt das Portal eine Kontrollfunktion und ist von statistischem Interesse.

Über die Plattform Schüler-Online können sich Schüler im Kreis Unna bis zum 2. März 2012 zentral für das Schuljahr 2012/2013 anmelden, wenn sie ein Berufskolleg, eine Berufsschule oder die gymnasiale Oberstufe an einer Gesamtschule, einem Gymnasium oder einem Berufskolleg im Kreis besuchen möchten. Wie die Kommune mitteilt, bietet das Portal zudem einen aktuellen Überblick über das Bildungsangebot und übernehme eine Kontrollfunktion. „Bis zum Ende des 18. Lebensjahres besteht bei uns Schulpflicht. Über die Anmeldungen können wir sehen, ob alle in Frage kommenden Schüler in die weitere schulische oder berufliche Ausbildung wechseln oder einer durchs Bildungsnetz zu fallen droht“, sagt Norbert Fischer, der in dem der Kreisverwaltung angegliederten Regionalen Bildungsbüro mit für das Internet-Angebot zuständig ist. Walter Marsiske, zuständiger Fachbereichsleiter Schulen und Bildung beim Kreis, ergänzt: „Wir werden die Daten auswerten, um zu sehen, ob unser Angebot zu den Plänen der Schüler passt oder ob wir an der einen oder anderen Stelle nachsteuern müssen.“ Wie der Kreis Unna weiter mitteilt, ist die Web-Plattform Teil des kommunalen Management-Systems „Übergang Schule – Beruf“, das auf eine Landesinitiative zurückgeht und den Wechsel von der Schule in Studium und Beruf transparenter und effizienter machen soll. Dem Kreis Unna wurde dafür vom Land Nordrhein-Westfalen die kommunale Koordinierung für das gesamte Kreisgebiet zugeschrieben.

(rt)

Schüler-Online im Kreis Unna

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Unna, Schüler-Online